

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

Nouveau directeur en la personne de Christoph Napierala

Biel/Bienne, 1^{er} juillet 2024 – **Christoph Napierala prendra ses nouvelles fonctions de directeur de Spitex Biel-Bienne Regio AG le 1er juillet 2024.**

Il est titulaire d'un doctorat en économie de la santé de l'Université de Lucerne, ainsi que d'un master en santé publique et d'une licence en économie (lic. rer. pol.) de l'Université de Berne.

Bilingue, âgé de 53 ans et disposant d'un vaste réseau, cet économiste de la santé est un fin connaisseur du secteur suisse de la santé et apporte une vaste expertise à l'organisation. « Je suis heureux de relever ce nouveau défi en tant que directeur de l'une des plus grandes organisations d'aide et de soins à domicile du canton de Berne. Parmi les tâches captivantes que moi-même et l'équipe de direction aurons à accomplir se trouvent la réponse à donner à la réduction des régions de soins à domicile de 47 actuellement à 17 en 2026 dans le canton de Berne, la prochaine attribution des contrats de prestations d'aide et de soins à domicile ainsi que le recrutement, la promotion et la fidélisation des talents professionnels, tout cela sans perdre de vue les personnes que nous soignons jour après jour », précise Napierala. Christoph Napierala succède à Markus Irniger qui, après 13 ans, prendra sa retraite à fin août 2024.

Contacts pour les médias

Marc R. Bercovitz, président de l'association Spitex Biel-Bienne Regio
bercovitz@lexcentral.ch
079 278 36 40

Dr. Christoph Napierala, directeur de Spitex Biel-Bienne Regio AG
c.napierala@spitex-biel-regio.ch
032 329 39 00

Spitex Biel-Bienne Regio : plus de 25 ans de soins professionnels à domicile

Avec quelque 200 collaboratrices et collaborateurs, nous sommes la plus grande organisation d'aide et de soins à domicile publique de la région de Bienne. Nous disposons d'équipes spécialisées dans les soins pédiatriques à domicile, les soins palliatifs, les soins psychiatriques, la prise en charge de la démence et les soins des plaies.

Nous soignons, soutenons, encadrons et conseillons notre clientèle domiciliée en ville de Bienne et dans les communes d'Évilard-Macolin, de Perles et de Longeau. L'objectif visé est d'offrir aux clientes et clients une bonne qualité de vie grâce à une planification des soins individuelle et sur mesure. En collaboration avec les personnes de référence, les médecins ainsi que d'autres personnes impliquées dans la prise en charge, nous encourageons la collaboration interdisciplinaire pour le bien de notre clientèle. En tant qu'employeur attractif nous accordons une grande importance à la formation et au perfectionnement de notre personnel : chaque année, nous formons environ 25 apprenties et apprentis ainsi que des étudiantes et étudiants ES et proposons un programme varié de formation continue interne.